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「pdf」を含む日記 
はてなキーワード: pdfとは
<前の25件次の25件>
2024-02-03
■

beamerでスライドづくる！そうきめた。
まにあうかな。miktexをドッカーでやってるひとだけど、大丈夫か。
クラスファイルとかスタイルファイルがソースファイルと同じところにあれば
組版できるのか？
これだって、latextexなのよね？うまくいくよね。
さいきん文章もマークダウンでかいている。そのあと、latextexに変換している。そのあと組版して、PDFにしてる。
なんでもかんでもlatextexにしたい。そうおもっている。しかし、英語しかうけつけない。日本語latextexについてよいうわさをきかない。
だから英語のみ。でも、日本語でかいてくださいっていうばあいもある。そのときどうする？MSオフィスつかうわな。
ワードをつかう。しかたないのかな。
Permalink | 記事への反応(0) | 16:44 
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■

「令和5 年度 地域課題解決のためのスマートシティ推進事業」の実証事業が横浜若葉台で行われるらしい。高齢化が進んでいるところでやることが多いねぇ。そりゃ、困っている（もしくはこれから困る）んだからそうだよね。
下のURL（若葉台まちづくりセンターのホームページ）を見ると、プレスリリースのPDFがあった。コンパクトスマートシティプラットフォーム協議会とかいう一般社団法人が出している。名前は、そのコンパクトスマートシティプラットフォーム協議会ってところと、ケーブルテレビ会社のイッツ・コミュニケーションズと、若葉台というNPOになっている。協力で若葉台まちづくりセンターという一般財団法人と、自治体として横浜市旭区があがっている。
そのPDFでは、都市OSとか書いてある。なかなか大きなインフラなんだろうなと思う（横浜スマートシティプロジェクトの一部？）。というのもインフラの効率化からサービスを向上させて、QoLを上げようというのがスマートシティだと思うんで、インフラがダメだったらスマートシティ自体がダメだと思うんだよね。
https://wakabadai-kc.or.jp/news/%E6%A8%AA%E6%B5%9C%E8%8B%A5%E8%91%89%E5%8F%B0%E3%81%A7%E5%AE%9F%E8%A8%BC%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%8C%E8%A1%8C%E3%82%8F%E3%82%8C%E3%81%BE%E3%81%99/
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2024-02-01
■anond:20240201112005

ありがとう！
さっきチェックしたとき、まだ2月号に更新されてなかったからURLは外してしまったのよね。
2月号のPDF版があったのは気付かなかった。
Permalink | 記事への反応(0) | 11:25 
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■anond:20240201110007

リンクを貼った方がいいのでは
https://www.koho.metro.tokyo.lg.jp/


PDF版
https://www.koho.metro.tokyo.lg.jp/2024/02/documents/202402.pdf
Permalink | 記事への反応(1) | 11:20 
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2024-01-30
■作品の2次利用は、あらかじめ出版社に許諾されている 

マンガや小説をドラマ化・映画化する2次利用は、ドラマ化・映画化が決まるずっと以前、出版する段階で出版社に許諾されている。
一般社団法人 日本出版者協議会（https://www.shuppankyo.or.jp）の出版協版「新・出版契約書」では次の条項がある。
第５条（二次的使用等における乙の優先使用と甲の権利）甲は本著作物の翻訳・ダイジェスト等、また演劇・映画・放送・録音、録画等、その他二次的使用について、乙が優先的に使用することを認める。

	出版契約書 | 出版協

https://www.shuppankyo.or.jp/keiyakusho
一般社団法人　日本書籍出版協会（https://www.jbpa.or.jp）の①出版権設定契約書ヒナ型１（紙媒体・電子出版一括設定用）2017年版『出版契約書』（PDF）では、次のようになっている。
第 16 条（二次的利用）
本契約の有効期間中に、本著作物が翻訳・ダイジェスト等、演劇・映画・放送・録音・録画等、その他二次的に利用される場合、甲はその利用に関する処理を乙に委任し、乙は具体的条件について甲と協議のうえ決定する。

	契約書 | 刊行物／契約書 | 社団法人　日本書籍出版協会

https://www.jbpa.or.jp/publication/contract.html#pdf1
このひな形どおりに契約しているとは限らないけど、ひな形なのでこれに準じているんじゃないかな。
こういう契約があるので、ドラマ化などがあると出版社が交渉役になっているんだと思う。
Permalink | 記事への反応(0) | 18:59 
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2024-01-29
■anond:20240129173115

元増田です
(もらった返信に最初に返信してた奴は別人です)
「優生思想がタブー視されるのはエセ科学だから」というのを初めて目にしたんだけど、本にはそう書いてあるのか？
本を読まずに語るな、というのはそうなんだろうが(思いつきの浅い主張を並べられるのが増田の良いところだと俺は思っているけど)、
ざっと自分で調べて見た感覚として、優生学批判は倫理的(+宗教的)な側面から為されることが多くて、「前提部分がエセ科学である」って主張は初めて目にした。
いずれにしても本も読まずに論を広げるのが浅すぎるのはご指摘の通りだから、そこは勉強してみる。
参考
https://nagoya.repo.nii.ac.jp/record/28518/files/anncsp_50_161.pdf
https://www.shugiin.go.jp/internet/itdb_rchome.nsf/html/rchome/Shiryo/310yuusei_houkokusho_3-1.pdf/$File/310yuusei_houkokusho_3-1.pdf
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■anond:20240126165406

先ほど出社して確認したところ、Excel、PowerPointともアップデートが配信されており
無事、Word同様「後でサインイン」が表示されなくなっていることを確認いたしました。
Androidにおいては、Microsoft365アプリを含め、最低限無料のMicrosoftアカウントが必要、となった模様です。
流石にフリ垢作って使ってください、とはアナウンスできないんで
M365プラン無い人にはPDFで送ってください、と周知するしかないですね。
アプリ設定する必要がなくなるし、結果良かった、と受け取ることにします。
ありがとうMS。
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■受験だから個人情報だからって出来もしないメール配信サービスを自作するから

たぶん全員mailtoレベルの知識か経験がなかったなんだろうけどメール配信は正直各社が色んな独自技術で大量配信しているのが現実だ
なので経験無い奴が適当にメールサーバ建てて送受信すれば良いだろなんて思ってたら速攻スパム認定される。それくらい開発側から見えない色々な物があるし教えて言って教えて貰えるものでもない
実際個人情報等にも対応していた業者もあるし自分も経験あるけど自治体はいい加減コスト意識を改めた方が良い。安くて技術力の高いシステム会社とかありませんし、今の時代継続的な受注で最終的に儲けるなんて会社は少ないです。そしてそんな会社も技術力はありません。
あと自治体のシステムの導入実績なんてカスの役にも立たないです。そんなの喜ぶの老人くらいでそういう老人を食い物にする為にカスみたいなシステム会社がどうにかして自治体案件貰って実績紹介しても良いですか！とか言う。最下層の地獄絵図。
貴方の会社に「弊社は自治体へのシステム開発の実績もあります！」って聞いたら是非詳しく聞いてみましょう。あと実際の状況もググってみましょう。だいたいPRTimesと自治体のHPに紹介とPDFがあるくらいで大して喜ばれている情報は無いでしょう
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2024-01-20
■anond:20240120015237

「ユースアート'96」というシナリオコンクールの入賞作品を原作として福岡実践映画塾が自主製作した『帽子男』という映像作品があったようだ。以下PDFにワンカットだけ写真が掲載されているがどうか。
http://www.cinela.com/cinela_news/img/1996/10gatsu96.pdf
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2024-01-17
■anond:20240117185842

そのPDFの一番最後じゃねーの
（２）　性犯罪前科２回以上の者における同型性犯罪前科の有無　
性犯罪前科２回以上の者について，調査対象事件中の性犯罪と同一の類型の性犯罪前科（以
下この節において「同型性犯罪前科」という。）の有無別構成比を類型別に見ると，4-5-10図の
とおりである。
同型性犯罪前科のある者の割合は，調査対象事件中の性犯罪により強制わいせつ（その他）
型と類型化された者で，44.0％と最も低く，次いで，単独強姦型で63.2％，小児わいせつ型で
84.6％の順であった。また，4-5-9図を併せて見ると，調査対象事件中の性犯罪により強制わい
せつ（痴漢）型と類型化された者の性犯罪前科は，強制わいせつ（痴漢）型又は条例違反（痴
漢）型で大半が占められており，29人全員に同型性犯罪前科があった。
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2024-01-14
■暇空Live長文君04用 

0114◆eTVBgmbLv. (ﾜｯﾁｮｲ 7fee-PmjZ)
2022/07/06(水) 19:41:01.77ID:edK8RnjA0
&gt;&gt;111
カネ持ってても万引きしちゃうクレプトマニアがいるようにトレントもそれなりの財産や
収入があっても魔が差してトレントに手を出しちゃってる人は少なからずいるんじゃないんですかね。
でも少ないのはたしかなので弁護士にとっては「濡れ手で粟」な案件ではないでしょうね。
貧乏人を最初から排除しないと効率悪そうなので&gt;&gt;101で書かれているように
示談するにはカネかかることを先出しするのはありかもしれませんね。
そんだけカネがかかると分かれば低資産低所得層は問い合わせてこなくなるでしょうから。
0288◆eTVBgmbLv. (ﾜｯﾁｮｲ cd92-Ildu)
2022/07/11(月) 23:32:11.88ID:xRAr2CMB0
&gt;&gt;280
実はそのツッコミ期待していました。
入浴料だけ前払いのソープで賢者タイムに説教して料金を踏み倒そうとするおっさんですかね。
0289無責任な名無しさん (ﾜｯﾁｮｲ 1b86-6rvl)
2022/07/11(月) 23:37:25.52ID:sceDwMQe0
入浴料だけ前払いのソープなんてレアケース持ち出す所
変わりませんね
0301無責任な名無しさん (ｵｯﾍﾟｹ Sra1-G9nm)
2022/07/12(火) 13:55:29.44ID:92erdSgNr
中途半端な法律知識で、こんな犯罪者集団のスレに長期間粘着して説教垂れて、よくわからない優越感に浸るおっさん。すごーくみっともない気がします。
こんな犯罪者相手にしか優越感に浸れないなんてw
0329◆eTVBgmbLv. (ｽｶﾌｧｰｲ FA2b-KLfl)
2022/07/13(水) 20:02:57.59ID:eP9ktIp7A
&gt;&gt;301
「中途半端な法律知識」以外は同意ですね。自分でもみっともないと思います。
法律家だけが書き込める掲示板があるんですが、そこでも安倍元首相の銃殺事件に関するスレッドで鼻つまみもの扱いされてます。
同じようにスルー推奨されていて自己顕示欲が異常なのかなと少し悲しくなります。

0677◆eTVBgmbLv. (ﾜｯﾁｮｲ 51ee-a243)
2022/07/24(日) 19:08:59.73ID:B9FMmc8h0
&gt;&gt;672
意見照会書類にサムネイル画像を同封するかしないかはISPの判断でしょうけどね。
サムネイル画像があった方が記憶が喚起されやすいだろうとそのままコピーして
同封するISPもあれば、コピー代や郵送代がもったいないから最小限だけ抜粋する
ISPもあれば、何も考えずにそのままコピーして同封するISPもあればって感じ
じゃないですかね。
マスコミ的には知財高裁で二次放流者が全損害を賠償する責任を負うっていう判決が
出てればトレント破産もありうるのでニュースバリューがあったでしょうけど、
所詮20万だか50万だかの話だと、風俗店で盗撮して罰金請求された話とあまり
変わらないので見向きもされないでしょうね。
0717◆eTVBgmbLv. (ﾜｯﾁｮｲ 51ee-a243)
2022/07/25(月) 17:05:32.94ID:w8ygJnU/0
弁護士がついてる場合、普通は少額訴訟なんて使いませんね。
0955◆eTVBgmbLv. (ﾜｯﾁｮｲ 41ee-gOJn)
2022/08/05(金) 22:59:13.85ID:6fTazT+m0
すんごい事実を見つけてしまいました。正直法律家としてすごく辛い気分です。
ttps://f.irbank.net/pdf/E11923/etc/S000BAWZ.pdf
0956◆eTVBgmbLv. (ﾜｯﾁｮｲ 41ee-gOJn)
2022/08/05(金) 23:01:21.22ID:6fTazT+m0
誰か相手してください。本当に悲しいです。なぜ。
法的にはきちんと示談のメリットとデメリットを依頼者に説明していれば
全く問題ないですが、道義的に考えると辛すぎます。
0958無責任な名無しさん (ﾜｯﾁｮｲ fac6-vd1T)
2022/08/05(金) 23:12:42.88ID:x6W7T8/l0
&gt;&gt;955
ITJ出身者ワロタ
完全にグルじゃねぇか
0959無責任な名無しさん (ﾜｯﾁｮｲ 41ee-gOJn)
2022/08/05(金) 23:17:15.20ID:6fTazT+m0
あまりにショックすぎてもうトリップ解放します。#TfztF7jS
ご自由にお使いください。
https://mao.5ch.net/test/read.cgi/shikaku/1656693623/
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2024-01-11
■https://b.hatena.ne.jp/entry/s/togetter.com/li/2292136

印刷してスキャナーでPDFにしてた

履歴書に押すハンコをどうするか問題だなぁ
マイナンバーカードで電子署名できる時代ではあるけど
Permalink | 記事への反応(0) | 23:27 
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■anond:20240111221438

まずは車の一つも用意して来いって話では。
それ自体が隠れたフィルターの一つになってるんだよ。
PCを使う仕事の求人でも、履歴書をPDFで出すように指示したらマトモな人だけ残ったらしい。
Permalink | 記事への反応(0) | 22:19 
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2024-01-10
■anond:20240110102526

たしかに。
PDF化って地味にいろいろなスキルを要求されるのかもしれない。
PCからの印刷の概念の理解、デザイン（整形）スキル、
Excelやワードのスキル、タイピングスキル等々・・・。
Permalink | 記事への反応(0) | 12:01 
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■anond:20240110095843

うーん、なるほどなあ。
普段、自分はむしろ手書きの履歴書を敵視する風潮が
どうも過剰で過激化してないか？そこまで嫌か？と疑問だったが、
「手書き履歴書を書いてきた奴を弾く」という発想ではなくて
「必要に応じてPDFで出せない奴を弾く」と考えると確かに合理的だ。


でも若い頃の自分だと、これに反抗してHTMLで提出しそうｗ
「こっちの文章の方が再利用性高いに決まってんだろ」とかイキって
そしてもちろん落とされる。
Permalink | 記事への反応(1) | 10:25 
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■

履歴書をPCで作成して、PDF形式でメールに添付してね！
ってしたら自称PC、オフィス使えます系の応募が全滅して負担が減った我が社。 
良ければお試しください。
失業保険の面接実績？欲しい人だけとかも来なくなりました。
https://togetter.com/li/2292136
Permalink | 記事への反応(3) | 09:58 
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2024-01-08
■埼玉県立高校の共学化推進／反対運動について 

昨年末から主にX上で見かけるようになった運動について、よくわからなかったのでまとめておく。
時系列
	2022年4月12日 県民から埼玉県男女共同参画苦情処理委員に苦情の申出があった
	2023年8月30日 埼玉県男女共同参画苦情処理委員が埼玉県教育委員会教育長に勧告を行った 	埼玉県男女共同参画苦情処理委員による勧告について
	勧告書(PDF)
	教育委員会は1年以内に苦情処理委員に報告書を提出する必要がある


	2023年8月31日 日吉亨県教育長が「男女共同参画に関する教育推進は大変重要。社会状況の推移を踏まえた教育を実施する観点から十分検討する」とのコメントを発表した 	問題視…男女別学の埼玉県立高校“共学化”早期に求める　苦情処理委が勧告　各校の伝統どうなる、注目は


	2023年10月12日 市民団体「共学ネット・さいたま」が共学化の推進を求める要望書を日吉亨教育長に提出した
	2023年10月15日 市民団体「共学ネット・さいたま」が勧告の実現に向けた総会・学習会を開催した 	入学拒否で苦情…男女別学の埼玉県立高校に“共学化”の動き、ポイントを解説　「今も同じでは」相次ぐ声


	2023年12月1日 浦和高校同窓会（野辺博会長）が大野知事と日吉教育長に「（別学は）維持されていくべきだ」とする意見書を提出した 	「男女別学、維持されるべき」　県立浦和高の同窓会が意見書
	共学化反対の意見書を提出
	意見書(PDF)


	2023年12月19日 埼玉県教育委員会が小学5年生～高校3年生とその保護者を対象に県立高校選びのアンケートを開始した 	「県立高校の特色化に向けたアンケート」の実施について


	2023年12月20日 浦和高校関係者有志がオンライン署名サイトChange.orgにて署名を開始した 	埼玉県立高校女子校・男子校の 共学化に反対します！
	署名の宛先：大野知事
	 一次集計日：2024年1月31日





詳細に続く
Permalink | 記事への反応(1) | 23:59 
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2024-01-02
■anond:20240102175521

😷ワイが見たところはpdfなくて普通にHTMLやったで
Permalink | 記事への反応(0) | 18:03 
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■年末年始の営業時間のお知らせはpdfでなく各々の店舗情報に乗せた方が良い 

広報のみなさん、同業他社と差をつけつならここです
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2024-01-01
■

あけましておめでとう。
いまのところ、神社にでかける気配がない。なぜだ？大きい神社にはいかないのか。近場でかんたんにすませるつもりか。
#　正月気分
この4月から中学生になる子どもが　タコとりだしてきて飛ばす準備してる。おもしろい。ほんとうに飛ぶのか。いかにも正月ってかんじだね。
こちらは正月早々、ファイルをいじった。mdファイルを立ち上げ、書き直し、overleafサイトでpdf変換し、git push。。。今年中には完成するといいね。
#　つらい将来をあんじる
あした移動日。つらいよ。予約しそこねて立ち乗りする区間がある。1時間半くらい。座れないと思う。ひかりの自由ですわれるか。いつもならね
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JSTORとか海外の大学の紀要とかに収載されているPDFで本文にアクセスできないものって結構あるけど論文のタイトルで検索すると研究者本人がフリーで配ってたりとか大学のシラバスで「目を通しとけよ！」ってフリーでアクセスできたりするの割とバグだよなｗ
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■はてブとかSNSで不安を抱いている多くのITエンジニアに届け 

定期的にはてブやSNSを見ているとITエンジニアの投稿を見ることも多いだろう。それを見ると色んな感情が湧くと思う。
	勉強会に参加しなきゃ！
	技術ブログを上げなきゃ！
	 技書展に行かなきゃ！
	 すぐにサービス立ち上げなきゃ！
	個人のGitlabに毎日プッシュして全世界に公開しなきゃ！
	献本されて書評書かなきゃ！
	 〇〇週間で未経験で××資格取らなきゃ！
	 週末はスタバでコーディングしなきゃ！

これ以外にも色々あるだろうが端的に言うと自分のITエンジニアとしての偏差値が低いんじゃないか？って思うことが多いのではないか。
そんなわけ無いぞ。上に書いているようなレベルの人ってホント上澄みレベルで世間のエンジニアが全員勤勉だと思うなよ。
あと結果のみアウトプットしているから凄い事スラスラしているように見えるけど、実際はインプットからアウトプットまでに時間結構あるぞ

結構気にしてあれこれ手を出して潰れる人を見てきたし、じゃあ自分はその上澄み除いた部分でどの辺なんだって拘る人も居るのでいくつかアドバイス
無駄な資格は無い
エンジニアあるある。応用なんて学生が取るもの。高度でやっと書類に書ける。んな訳ない。あの時代遅れ試験を午前午後クリアできるエンジニアは少ない。ITパスポートだって立派。業界変われば評価も変わる。取らないけど凄い人も居るけど大半の凡人は取ることで土台が固まる。IPAでもベンダーでも興味のあるものは取ろう。転職エージェントが何を言おうが資格の目的はその技術の知識の確認だ。
時間を捻出するな
上澄みの人の業務形態は様々だ。経営者、正社員、フリーランス。職場によっては業務中の勉強も可能だったりする。フリーランスなら仕事も勉強も自由だ。その相手と同じ環境でも無いのに自分もやろうと捻出して睡眠時間削っても意味ない。ある日2時間やるより毎日10分で良い。重要なのは今の稼ぎ。努力教信者が意味なく努力しろと言うけど気が向いたときにやれば良い。週末に遊びと勉強あったら遊び取れ。仕事のパフォーマンス最優先。
 とりあえず本読め
最新技術キャッチアップしてサンプル作ってって焦るだろうけどとりあえず本読もう。読み終わって全部知ってるわ！って本かも知れないが今はメルカリで売れるから傷は浅い。オライリーの本を手あたり次第買って積むのは焦った人が良くやるパターンだけど、とりあえず自分が興味ある分野の本を1冊買って読もう。はてブにはだいたいこの季節に上澄みの方が書いた読んだ技術書を書評付きで載ることが多い。そこから1冊選んで読む。ハンズオンあるなら自宅のPCでやる。やり切ったらぶっちゃけだいぶ偉い。業務じゃ使えないとか言われるけど基本と実際はどこが変わるか分かるだけでもだいぶ役に立つ。ちなみに裁断してPDFにするのは個人的にはお勧めしない。電子化するとマジで読まない。個人差あるけど
 いやホント基本情報持ったエンジニアで良いのよ
もちろん年収1000万とか稼ぐフリーランスとかは無理だけど緩やかなキャリアアップ目指すなら基本情報持ってれば良いのよ。マジで社会には自分達より手に技術持ってないくせに年収1000万越えの変な人多いよ。だから企業案件で現場に行ってプロジェクトの全体像も分からず毎日コード書いているだけで漠然とした不安を抱えているなら一足飛びではなくまずは土台を固めよう。レーダーチャートのどっか1か所だけ飛びぬけるのはマジで選ばれた人間。大半は平均的に高めるしか無いよ。焦んな、何もやらないのは駄目だけどコスパは求めるな。
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https://www.asagei.com/excerpt/294735
普段から陸上見てる人ならともかく、正月の箱根駅伝の往路3区ぐらいからチャンネル切り替えでたまに見てそうな人には心底言われたく無い。
高校駅伝では外国人ランナーを起用すべきでは無いというが、そもそも外国人ランナーだけで勝てるほど甘くない。例えば、今年女子で初出場を果たした益田東（島根県）は実は以前から外国人留学生を起用しており、OGには資生堂のジュディ・ジェプンゲティチもいる。
そのジェプンゲティチが3年生アンカーを走った年であるが、記録はこのとおり。
https://data.pc-egg.com/system/uploads/files/000/177/724/女子一覧.pdf
実に従来記録を1分近く更新しているにも関わらず、平田高校に負けてしまっている。なお、この年の平田高校の都大路での記録は25位で、特別この年の島根県が突出してレベルが高いわけでもない。ぶっちゃけて言えば他のメンバーが遅いと言わざるをえないのだが、ともあれ外国人留学生1人で勝ち上がるなど予選会でさえ厳しいのだ。
仙台育英にしても神村学園にしても他のメンバーが区間1桁〜10位台で走れているから最後までもつれたわけで、たまたま今回は1分20秒差をカリバ・キャロラインがひっくり返してみせたが、こんなの10年に1度だってお目にかかれない。相手が米澤奈々香ならいくらなんでも無理だし。今回の結果は本当に劇的なレースで、それを手繰り寄せたのは神村学園の各ランナーの頑張りと監督さんの采配がハマったことに他ならない。それを外国人留学生がひっくり返したから白けるって神村の関係者に失礼極まりない。
留学生ガー、などと言うなら、国内留学生は？とすぐさま返すし、拒食、鉄剤注射など、もっと取り上げるべき問題は多数ある。浅はかにも程がある。
確かに外国人留学生は強い、強いが正直国内のトップクラスランナーも引けを取らないと思っている。そこで競い合うことで得られる経験は日本人の争いでは得られないものも多い。どうせオリンピックや世陸では争うのだ。そういう競り合うことで得られる経験を減らそうとするのは残念だが、それ以上に外国人留学生を必要悪みたいに扱う論調って令和とは思えんな
この記事なんてよく書けている。
https://373news.com/_news/storyid/187528/
これなんかも
https://nishispo.nishinippon.co.jp/article/808450#
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■在宅勤務が終了することになった 

無能上司のせいで
私の所属している事業部では１年と半年以上在宅勤務を行ってきた。
所謂SIerをやっている会社なんだが、うちの事業部は受託ではなく業務システムを開発、販売しており、５０人ほどのメンバーがいる。


当時の部長がめちゃくちゃ優秀な人で、在宅勤務への転換にあわせてすぐに社内のコミュニケーションをメールからSlackにしたり、社内外のMTGをすべてZOOMで行うようにしたりと、情シスの人と一緒に色々ルールとツールを整備してくれた。kintoneも入れてくれて、社内申請や案件情報共有などいろんなことがオンラインでできるようになった。


その結果、出勤から在宅勤務に切り替えても売上は右肩爆上がり。
通勤の疲れがなく一日の可処分時間が増えて、ほとんどのメンバーが在宅勤務に関してとてもポジティブに感じていた。
オンラインでの雑談時には
「たまには出勤してもいいけど、在宅でも業務に支障がないからコロナが明けても基本は在宅勤務がいいよねー」
「家でご飯食べれるの最高。もう在宅勤務以外考えられない」
「議事録とか依頼がちゃんとテキスト化されるようになってむしろ生産性あがったよね」
みたいなことをみんなで常々話していたし、私もこのままずっと在宅勤務（出勤するとしても週１、２とか）が続くと思っていた。






が、この10月、会社の組織体制の変更があり先述の部長が異動になった。
他事業部から新しい部長がやってきたのだが、この新部長がかなりやばい人だった。


まだ1ヶ月半しか関わっていないが、具体的にやばい点をあげると
slack上で報連相を行うと、返信せずに電話(ガチの電話。たまにslackコール)してくる。
社内に情報を共有しないといけないため、電話の受け手が通話内容をslackに書き込む必要がある。
「新部長が自分で書き込んでください」とお願いしたが「入力が面倒くさい」「テキストでうまく日本語を伝えるのは苦手だから電話したほうが早い」「そもそも情報は受け手が整理すべきもの。お客さんとMTGした時にお客さんに議事録書いてって言わないでしょ？」と断られた。
新部長が「業務フローに無駄があるので工数削減したい」というのでエンジニアがヒアリングしたところポエムを語られた。
「具体的にどこに無駄があると思ってるんですか？」と質問したら、「俺はエンジニアじゃないんだからそういう具体的なことは考えられないんだよ！察しろよ！」と逆ギレされた。
あらゆるものを、ワードかパワポかPDFにしないと確認してもらえない。
数値計画とか、案件の進捗状況とか、kintoneを開けばすぐに確認できるデータも、グラフにしてパワポに貼り付けて整理した資料をつくらないと見てくれない。
kintoneの使い方を説明し、次回からkintoneを見てもらうようにお願いしたところ、「俺は君の上司なんだよ。上司がすぐに判断できるように体裁を整えるのが部下の仕事じゃないの？なんで君が楽しようとしてるの？」「そういうのデジハラって言うらしいよ？今の御時世だと一発アウトだからやめといたほうがいいよ」とたしなめられた。

という感じ。






前の部長が整備してくれたことがむちゃくちゃにされ、メンバーと
「新部長をなんとかしないと・・・」
と相談しながら、どうしたものかと思っていたら、先日、新部長から
「１月から在宅勤務を終了・禁止し、週５で出勤をすることをルールとする。」
という発表があった。


発表を聞いてメンバーは絶句。
誰も動かないし声出さないからネット回線重くてZOOMの画面固まったのかと思った。


メンバーの１人が「１月からというタイミングと、在宅勤務がダメな理由はなんですか？」と震え声で質問をしたところ、

「もう緊急事態宣言が出るような状況にならないと思う。」
「オンラインでは情報共有がしづらいからオフィスですぐに顔を突き合わせて話せるようにしたい。」
「10月に残業が増えている。やはりリモートは良くない。」
というのが理由とのこと。




いや。
いやいや。
いやいやいやいや。

意味がわからない。
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■在宅勤務が終了することになった 

無能上司のせいで
私の所属している事業部では１年と半年以上在宅勤務を行ってきた。
所謂SIerをやっている会社なんだが、うちの事業部は受託ではなく業務システムを開発、販売しており、５０人ほどのメンバーがいる。
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が、この10月、会社の組織体制の変更があり先述の部長が異動になった。
他事業部から新しい部長がやってきたのだが、この新部長がかなりやばい人だった。


まだ1ヶ月半しか関わっていないが、具体的にやばい点をあげると
slack上で報連相を行うと、返信せずに電話(ガチの電話。たまにslackコール)してくる。
社内に情報を共有しないといけないため、電話の受け手が通話内容をslackに書き込む必要がある。
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「具体的にどこに無駄があると思ってるんですか？」と質問したら、「俺はエンジニアじゃないんだからそういう具体的なことは考えられないんだよ！察しろよ！」と逆ギレされた。
あらゆるものを、ワードかパワポかPDFにしないと確認してもらえない。
数値計画とか、案件の進捗状況とか、kintoneを開けばすぐに確認できるデータも、グラフにしてパワポに貼り付けて整理した資料をつくらないと見てくれない。
kintoneの使い方を説明し、次回からkintoneを見てもらうようにお願いしたところ、「俺は君の上司なんだよ。上司がすぐに判断できるように体裁を整えるのが部下の仕事じゃないの？なんで君が楽しようとしてるの？」「そういうのデジハラって言うらしいよ？今の御時世だと一発アウトだからやめといたほうがいいよ」とたしなめられた。

という感じ。






前の部長が整備してくれたことがむちゃくちゃにされ、メンバーと
「新部長をなんとかしないと・・・」
と相談しながら、どうしたものかと思っていたら、先日、新部長から
「１月から在宅勤務を終了・禁止し、週５で出勤をすることをルールとする。」
という発表があった。


発表を聞いてメンバーは絶句。
誰も動かないし声出さないからネット回線重くてZOOMの画面固まったのかと思った。


メンバーの１人が「１月からというタイミングと、在宅勤務がダメな理由はなんですか？」と震え声で質問をしたところ、

「もう緊急事態宣言が出るような状況にならないと思う。」
「オンラインでは情報共有がしづらいからオフィスですぐに顔を突き合わせて話せるようにしたい。」
「10月に残業が増えている。やはりリモートは良くない。」
というのが理由とのこと。




いや。
いやいや。
いやいやいやいや。

意味がわからない。
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